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П  АБОРАТОРИЯ техниче- 
*  1 ского контроля нефте

перерабатывающего завода 
производственного объеди
нения «Ангарскнефтеоргсин- 
тез» стоит на страже качест
ва выпускаемой продукции 
всех видов. Это основная за
дача коллектива, с которой 
лаборанты успешно справля
ются. Так, по итогам сорев
нования за октябрь среди 
подразделений второй груп
пы завода лаборатория вы
шла на первое место. Воз
главляет коллектив А. А. 
Кравченко.

С высоким накалом идет 
каждый месяц трудовое со
перничество между отделами. 
На заседании профсоюзного 
комитета определены побе
дители. На первом месте — 
работницы газовой лаборато
рии Е. И. Макаревич.

Второо место присуждено 
отделу топливной лаборато
рии N2 1, руководит которой 
Л. Е . Ковалевская. Победа 
была достигнута за счет внед
рения рацпредложений, боль
шой работы по НТИ. Доста
точно сказать, что в сентяб
ре была организована вы

ставка технической литерату
ры, сделан серьезный обзор 
нового метода исследования, 
который применен в произ
водстве.

Продолжается планомер
ный поиск пути увеличе
ния выхода светлых нефте
продуктов на установке 
ЭЛОУ-АВТ. Профорг отдела 
В. А. Крылова вместе со 
всем коллективом борется 
за высокую культуру органи
зации рабочих мест. Девчата 
берут пример с ветеранов 
В. Н. Вологиной, М. С . Гор
ностаевой, Г. И. Карауловой.

На третьем месте отдел 
лаборатории масол и приса
док. Лаборанты во главе с 
Л. А. Бекловой у пргфоргом 
Н. Д. Тарасенко стали лиде
рами трудового соперничест
ва по итогам девяти меся
цев. О коллективе рассказа
ла председатель профкома 
лаборатории Г. И. Елизова, 
как об исполнительном, дис
циплинированном, серьезном, 
творческом объединении спе
циалистов. Вот лучшие люди! 
Р. В. Думаева, Г. Д . Говори
на, А. С . Сергеева.

О . КОЗЛИНСКАЯ.

ПЕРЕСТРОЙКА И АНГАРСКАЯ ПРЕССА
В СУББОТНИЙ В1ЧЕР 26 НОЯБРЯ В НАШЕМ ГОРОДЕ 

ВПВРВЫ1 ПРОЙДЕТ ДЕНЬ АНГАРСКОЙ ПРЕССЫ.

Сотрудники редакций го
родской газеты «Знамя ком
мунизма», многотиражных 
газет «Маяк», «Ангарский 
строителы», «Электротехник», 
городского радио, ангарско
го корреспондентского пунк
та Иркутского телевидения 
встретятся в этот день лицом 
к лицу со своими читателями. 
Встречи пройдут в многооб
разных формах, преследуя 
одну цель: оживление и уг
лубление связи газет с тру
дящимися, усиление роли 
ангарской прессы и деле пе
рестройки.

Плацдармом для проведе
ния Дня прессы набран Дво
рец культуру нефтехимиков. 
В этот день сотрудники ре
дакций будут вести во Двор
це прием трудящ ихся по всем 
вопросам. Будут работать об
щественная приемная газе
ты «Знамя коммунизма» и 
консультационные службы.
За неделю до Дня прессы в 
вестибюле Дворца культуры 
нефтехимиков будет усте- 
новлен специальный почто
вый ящик, которым могут

воспользоваться ангарчане, 
чтобы задать свои вопросы 
редакциям, высказать пред
ложения и пожелания по 
улучшению их деятельности.

М ИКРОФОН ГЛАСНОСТИ—
им смогут в этот день вос
пользоваться все желающие. 
Все, что они выскажут в ад
рес редакций, будет записа
но на пленку и прозвучит в 
ходе вечера.

На два часа вестибюль, 
фойе и кулуары Дворца 
культуры станут своего рода 
ярмаркой — местом для не
официальных встреч и не
формального общения. Здесь 
будут «демонстрироваться 
современные моды, высту
пать рок-ансамбли и коллек
тивы художественной самоде
ятельности, прозвучат злобо
дневные частушки. Организу
ется разнообразная торгов
ля, будет работать книжный 
прилавок, пройдет аукцион 
дефицитных товаров. Со
трудники редакций многоти
ражных газет будут торго
вать товарами народного по
требления, которые выпуска

ют их предприятия. Органи
зуются выставки «правых» и 
«левых» художников (с авто
рами можно будет побесе
довать и приобрести их ра
боты), фоювернисаж, фила
телистическая выставка. Про
звучит радиогазета. НОвлаю  ̂
щие посетят кафе «Вторая 
древнейшая

Во время ярмарки город
ское радио, а также отряд 
рабочих корреспондентов бу
дут брать интервью. Читатели 
через них могут высказать 
свои пожелания и претензии.

К Дню прессы выпускаются 
специальный значок, буклет. 
Один из ангарских коопера
тивов выпускает тематический 
вымпел. В этот день выйдет 
объединенный аосьмистранчч- 
ный номер всех ангарских 
газет. Все это, а также бук
леты и проспекты газеты 
«Знамя коммунизма» про
шлых лет будут продаваться 
на ярмарке.

Все доходы, а также автор
ский гонорар объединенного 
номера газеты перечислятся 
в фонд культуры.

С ярмарки действие пере
несется в зрительный зал. 
После театрализованного
пролога состоится конкурс 
редакций городской и мно
готиражных газет на самого 
интересного гостя.

А далее — самое главное.
Эпицентром Дня ангарской 
прессы станет разговор чи
тателей с редакциями на те
му «Перестройка и пресса», 
в котором будут затронуты 
все насущные, злободневные 
вопросы и характер их отра
жения на газетных страни
цах: экономическая и поли
тическая реформа, соцсорев
нование сегодня, экологиче
ская обстановка в Ангарске, 
культура, охрана обществен
ного порядка, молодежные 
проблемы, школа и т. д .

В заключение команды 
КВН предприятий города в 
эстрадно-театральной форме 
прокомментируют * все, что 
они увидят и услышат в хо
ди мня.

В преддверии Дня прессы 
газета «Знамя коммунизма»» 
объявляет экспресс-конкурс 
на лучший репортаж, инфор
мацию и фотографию. Де
виз конкурса: «Ангарск. Пе
рестройка». Победители бу
дут премированы на празд
нике 26 ноября.

Вход во Дворец культуры 
нефтехимиков на День ангар
ской прессы свободный.

Л БЕСПРОЗВАННЫЙ, 
член оргкомитета по про
ведению Дня ангарской 
прессы.
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стэоили Дом культуры в по
селке Китой, услышишь в 
ответ: шесть лет, руководи
тели объединения «Китойлес»

скажут семь, а жители — 
все десять.

И вот наконец у СМУ-1, 
4, 5, 7, МСУ-42 и 76 —
праздник. Еще бы -— такой

груз с плеч! Наверное, *о- 
му-то до сих пор не верит
ся, что Дом иаконец-то нач
нет функционировать.

Но даже когда СМУ-5 по
кончило с отделкой, а СМУ-7 
с благоустройством террито
рии, ДК на один месяц сто
ял безмолвной бетонной ар
хитектурой, как памятник... 
Вот только чему? В светлых 
просторных холлах гулко и 
одиноко звучал голос дирек
тора В. В. Семенова:

— Пожарники не подписы
вали акт. Говорят, что нужно 
пропитать деревянные конст
рукции. Но для этого при
дется снимать декоративную 
обшивку.

В конце концов требова
ние пожарников был0 вы
полнено, правда, кулисы, па
дуги и другую «одежду» сце
ны этой пропиткой испорти
ли, и на это ушло неимовер
ное количество сил и време
ни, но важен конечный ре
зультат...

Поздравить жителей по
селка с праздником м по

благодарить их за терпение 
и помощь приехал первый 
секретарь ГК КПСС В. К. Ху- 
дошин. Он пожелал посель
чанам, чтобы в ДК был0 уют
но и взрослым и детям.

Главный инженер СМУ-1 
А. А. Шастин вручает симво
лический ключ генеральному 
директору производственного 
объединения «Китойлес» Е. П. 
Кондратовичу. Вот и все — 
строители сдали, теперь сло
во за дирекцией объедине
ния: нужно благоустроить по
мещение, завезти оборудо
вание и можно будет пригла
шать людей в кружки, сек
ции, клубы.

Наступает торжественный 
момент. Сейчас лента будет 
разреэена.

И вот уж * людской поток 
хлынул в холл, по лестницам 
и залам Дома культуры. Тек 
пусть никогда эдось не смол
кают музыка и смех!

А. ВОРОДИС. " 
На снимке: момеит пере

дачи клюка.
Фото в. МАКСУ Л*.

АФИНЫ. Столкновения меж 
ду полицией и бастующими 
водителями такси произошли 
в греческой стопице. Они на
чались после того, как таксис
ты блокировали своими маши
нами центр города. Полицей
ские начали убирать автомо
били, и тогда в них полетели 
бутылки и камни. Полиция 
применила слезоточивый газ. 
8 результате столкновений 
имеются раненые. 24 тысячи 
водителей требуют отмены 
ограничений на въезд такси в 
центральные районы столицы, 
которые приняты властями с 
целью уменьшить загрязнение 
воздуха в городе.

ДЕЛИ. Очередную воору
женную провокацию соверши
ла пакистанская военщина на 
индийской границе. Как сооб
щила газета «Стейтсмен», па
кистанские солдаты открыли 
неспровоцированный огонь в 
секторе Пунч на линии конт
роля, отделяющей оккупиро
ванную Пакистаном часть ин
дийского штата Джамму и 
Кашмир от остальной терри
тории республики. Индийские 
солдаты были вынуждены 
открыть ответный огонь.

С  TF /7E  ТА И  ПЛОИ
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ДАМ А СК. Все оккупирован
ные Израилем палестинские 
тероитории охвачены всеоб
щей забастовкой в связи с 
началом двенадцатого месяца 
восстания против израильских 
захватчиков.

МОНТЕВИДЕО. Официаль
ные статистические данные за 
прошедшие девять месяцев 
этого года говорят о серьез
ном ухудшении состояния эко
номики Уругвая. Инфляция в 
1988 году составит около 70 
процентов вместо 45, как 
предполагалось в начале го
да. Наблюдается резкое паде
ние промышленного произ
водства, уменьшилась реаль
ная заработная плата трудя
щихся. Одновременно возрос
ла безработица. Эти неутеши
тельные цифры, подчеркива
ют местные экономические 
обозреватели, — результат 
ориентации экономики Уруг
вая прежде всего на платежи 
по огромному внешнему дол
гу, что приводит к застою и 
спаду в экономике, к сниже
нию жизненного уровня насе
ления.

НЬЮ-ЙОРК. В Соединенных 
Штатах разработана техноло 
гия для создания нового клас
са космических кораблей мно
горазового использования ти 
па «Шаттл». Как сообщает 
журнал «Азроспейс», он будет 
иметь две ступени и предназ
начаться для доставки различ
ных грузов на геоцентричес
кую орбиту и эе ее пределы.

Вниманию секретарей 
партийных организаций!

11 ноября 1918 г. в 16.№ я 
ДПП состоится эвиятие го
родской школы идеологиче
ского актива. Приглашаются 
заместители секретарей пар
тийных организаций ко идее* 
логической работе

ПС КПСС.
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АНКЕТА «ЗНАМЕНИ КОММУНИЗМА»

1. В чем видите вы положительные перемены в
вашем трудовом коллективе, в нашем городе, в об-
1Д6СТВ6?

2. Что, на ваш взгляд, тормозит осуществление
перестройки?

3. Какой вы представляете сегодня позицию
коммуниста?

ВЕРШ: ВЫСТО 
И ПРЕОДОЛЕЕМ

К АК положительная пере
мена — наш Институт ги

гиены труда и профзаболева
ний перешел в Восточно-Си- 
бирский филиал Сибирского 
отделения Академии медицин
ских наук СССР.

В связи с этим переходом 
у нас стали проводиться более 
углубленные научно-исследо
вательские работы, исчезло 
мелкотемье. Эти работы про
водятся в основном в регио
не Восточной Сибири, чего не 
был0 раньше, а был большой 
разброс по Союзу.

Аттестация научных сотруд
ников проходит не формаль
но, а глубже, интереснее, ох
ватывая все стороны деятель
ности.

Если говорить о переменах 
в Ангарске, хочу обратить 
внимание на городскую газе
ту. Она стала более интерес
ной, злободневной. В ней ста
ли появляться материалы, о 
которых ранее не могло быть 
и речи.

Положительно и то, что по
явившееся в городе нефор
мальное объединение по воп
росам экологии не дает на
шим руководителям спокойно 
жить. И особенно приятно, что 
это отражает газета. Глас
ность пробивает себе путь.

А вообще в городе трудно 
заметить положительные пе
ремены, так как многого не 
хватает, особенно в области 
торговли. Получается некото
рый диссонанс: в годы за

стоя на прилавках были про
дукты и предметы личного 
обихода, а сейчас в нашем 
городе прилавки пусты.

А ведь такое положение не 
везде. Во многих городах 
Дальнего Востока, напри
мер в Амурске, Хабаровске, 
Комсомольске-на-Амуре, — я 
сама там побывала* в октяб
ре — есть все: крупы, зуб
ная паста восьми сортов, три 
вида шампуней, недорогое 
мыло и прочее.

Чем это объяснить? Считаю, 
что наша местная торговля 
работает неоперативно, сабо
тируя тем самым перестрой
ку.

Этим вопросом следовало 
бы заняться специально.

— 2 —
ЧИТАЮ, что тормозит 
все дело сознание лю

дей. Очень трудно пове
рить в быструю перестройку 
всего общества. Надо в пер
вую очередь убедить просто
го человека и каждому себя,

что перестройка — длитель
ный процесс и по мановению 
волшебной палочки не придет 
все сразу.

Мне кажется, что именно в 
последние годы у людей ис
чезла вера в добрые дела, 
так как на деле, особенно в 
«верхах», выявлено много не
порядочности. Говорить об 
этом надо, чтоб не повторя
лось, хотя такие сообщения 
вызывают у кого-то разочаро
вание, неверие и даже расте
рянность. Но, я думаю, мы 
выстоим и в ближайшем бу
дущем все это ^преодолеем.

\ А  МЕННО в этот период у 
каждого коммуниста

должна быть активная жизнен
ная позиция. Главным стерж
нем, опорой перестройки дол
жен быть он — КОММУНИСТ! 
Да, именно с большой буквы.

Но пока у некоторых чле
нов партии есть иждивенче
ские взгляды, которые направ
лены на перестройку со сто
роны, как бы говоря: вы бо
ритесь, а мы потом приспо
собимся!

В это трудное время в ря
ды коммунистов идет новое 
пополнение не за карьерой, 
потому что путь наверх от
крыт и для беспартийных, а 
только по личным убеждени
ям. Значит, верят в партию и 
хотят помочь ее оздоровле
нию.

Наша парторганизация тоже 
пополнилась в последнее 
время. Стали партийцами 
младшие научные сотрудники 
В. Е. Щербакова и В. А. Пан
ков. Встала на учет молодой 
коммунист Ирина Столярская. 
Все они активны, позицию 
занимают в жизни верную.

К. КАЛЬЧЕНКО, 
кандидат биологических

наук, член партии с 1967 
года.

ОТ РЕДАКЦИИ: Капитолина Ивановна поскромничала, не 
сказав, что в эти дни стала кандидатом в члены КПСС и ее 
дочь — Л. М. Соседова, тоже сотрудник института.

Думается,- выбор был сделан не случайно^ ведь перед гла
зами у дочери каждодневно пример настоящего бойца пар
тии — матери. К. И. Кальченко — человек высокоответствен
ный, стоящий до конца, когда дело касается принципов.

Многое довелось ей пережить, когда, став несколько лет 
назад председателем группы народного контроля, она по
вела непримиримую борьбу 0 нарушителями дисциплины за 
порядок в институте.

Выстояла, не отступила. И сегодня является вожаком 
дозорных института. Свое партийное поручение и доверие 
товарищей оправдывает сторицей.

ЛУЧШЕ МЕНЬШЕ, 
ДА ЛУЧШЕ!

Г" | ОКА одни разговоры
1 ■ идут, а перемен в горо

де почти никаких, я считаю. 
Может, меньше станет засе- 
дстельской суеты с ликвида
цией районов, но говорят 
лишь о райкомах партии.

Появилась гласность. А что 
толку? Говорим, говорим*.. 
Привыкли много говорить и 
.мало делать. Конечно, хоро
шо, что люди стали открыто, 
не боясь, высказываться. Но 
ведь этого мало! Надо что-то 
конкретно делать. Сама собой 
перестройка н* произойдет. 
Ее можно совершить только 
делами.

Читаю: выборы в партийные 
органы нынче проходят по- 
новому. Может, где-то это и 
делается. Но побывал я на 
партийной конференции объе
динения «Ангарскнефтеорг- 
синтеэ» и ничего нового поч
ти не увидел. Только что до
клад был покороче, т. к. пе
ред этим в «Маяке» напеча
тали. А стали избирать, то как 
наметили 41 человек, так их 
и избрали в партком.

Не улучшилось — ухудши- 
лос*. положение с торговлей, 
это скажет всякий. До чего

дожили. Не все, наверное, мо
гут решить горком, гориспол
ком. Но, может, что-нибудь 
изменится после собрания 
партийно - хозяйственного ак
тива по вопросам торговли в 
городе.

— 2 —
Z"4 AM я не пенсии уже, но 
^  встречаюсь с товарища

ми по прежней работе, де
лимся мыслями. Мне гово
рят: как была плохая дис
циплина, так и осталась.

А разво при плохой дис
циплине хорошего качества 
продукцию произведешь? От
куда будет у нас достаток?

Трудно стало руководите
лям работать. Чуть начальник 
прижмет подчиненных, рабо
чих, те — в крик: переиз
берем! Ну, выберут другого, 
который сквозь пальцы бу
дет смотреть на все это, 
только ведь себе же хуже 
сделают. Без дисциплины пе
рестройки не будет.

Многие вопросы по-щучье- 
му велению не решить. Что
бы, к примеру, производство 
наладить, нужно чтобы мате
риально-техническое снабже
ние работало как надо.

Нужно проявлять большё 
конкретности, принципиально
сти и требовательности. Если 
парткбм принял постановле
ние -г- выполни! Точно так же, 

•если издал руководитель при-

ЗАОЧНАЯ
ЛЕТУЧКА

О ЧИТАТЕЛЬ ПОДСКАЗЫВАЕТ ТЕМЫ, 
НАЗЫВАЕТ АДРЕСА КРИТИКИ, 

ДАЕТ СОВЕТЫ ГАЗЕТЕ.

Побольше— о комсомольцах
Несколько лет постоянно читаю нашу местную газету. Бы

ваю довольна, чаще (к сожалению) не очень. Но сегодня
не об этом.

У меня просьба, совет, как хотите назовите. Мне как 
классному руководителю, где ребята только что вступают 
в комсомол (7-й класс), хотелось бы в газете встречать (и 
по возможности чаще) материалы об ангарских комсомоль
цах, которые своими делгми, честной жизнью активно уча
ствуют в сегодняшней перестройке.

Одним словом, побольше материала о настоящих комсо- 
мольцах-ангерчанах.

Г. ВЕТРОВА, 
учительница школы № 30.

Не заглядывать в рот 
начальству"

каз, чтобы ответственный бил, 
подошел срок — пусть отчи
тается!

Надо поднимать и наше со
знание. Можно создать мощ
ную материально - техниче
скую базу, но если позиция 
останется только «сдай!», на 
таком уровне далеко не 
уйдем.

— 3 —
Г"| РИНЦИПИАЛЬНОСТЪ, счи- 
■ ■ таю, важнейшая черта 

коммуниста. А чтобы таким 
стать, надо быть честным. Ес
ли призываешь других   по
смотри на себя, каков ты не 
на словах, а на деле,

Отвечая на эту анкету, один 
товарищ сказал, что за 30 лет 
не встречал настоящего ком
муниста, что много в партии 
людей недостойных. Сказал, 
конечно, грубовато, но есть в 
этих словах и доля правды...

Теперь ни для кого не сек
рет, что не все вступали в 
партию, следуя призванию, 
чтоб, как пишут в заявлениях, 
всю жизнь посвятить борьбе 
за построение коммунизма, А 
шли, как дед Щ укарь: какой, 
мол, портфель дадите, если 
вступлю?

Сейчас стели подходить к 
вступлению в партию более 
ответственно. А кто-то понял, 
что партбилет теперь для 
карьеры не обязателен.

Так или иначе, но прием ■ 
члены КПСС сократился. Ну 
что ж, пусть будет меньше, 
да лучше!

Ю. НАУМОВ, 
член КПСС с 1М4 годе.

Вы пригласили читателя дать 
советы газете. Так вот что бы 
я сделал, если бы доверили.

Прежде всего — увеличил 
бы формат газеты. Город уже 
настолько разросся, что ох
ватить все невозможно.

Не пропускал бы пустые 
статьи тех, кто выступает с 
самоотчетом в газете. А то 
ведь переливает из пустого в 
порожнее, портит только бу
магу, а нужен анализ, пути 
решения проблем. Мне, на
пример, нравится, когда итоги 
соревнования сообщаются — 
вроде цифры, факты, но зато 
все четко.

А еще ввел бы рубрику 
«Шаги перестройки в Ангар
ске». Здесь можно говорить 
об опыте, кто уже чего-то до
бился. А главное — конкретно 
называть тех, кто мешает 
жить. Если такого всенародно 
показать, он же не будет 
знать, куда деться!

В магазине, например, кар
тошка продается, разрежешь 
— черная: столько удобрений. 
А где лаборатории? Кого 
поймали, оштрафовали?..

Гидромет дает сообщения 
о наличии запаха в городе, 
такая капелька. Опять же — 
кто виноват? Неизвестно, ка
кие меры приняты. А есть 
постановления правительства, 
которые разрешают останав- I 
ливать производство, если 
требуется.

Посмотрите газоны — ис
топтаны, машины ездят по 
тротуару даже у нас в 89-м 
квартале, около магазина. Все 
изрыто так, что можно кувыр
кнуться. Найти бы водителя, 
оштрафовать. Нет этого.

Был я в Новополоцке. Как 
наш, тоже нефтехимики жи
вут. Город — изумительно чи
стый. Другие люди, что ли?
И отношение городских вла
стей другое. Там на газоне 
не увидишь тропинку, не рвут 
цветы, нигде ни бумажки.

Был и в нашем городе, я 36 
лет здесь живу, порядок. По
мню, меня оштрафовали в 
юности: не в том месте доро
гу перешел. Охота, чтоб Ан
гарск был чистый. Вот дело 
для газеты.

Н. ИВЛЕВ, 
инженер.

I

явив

Газета— к завтраку!
Бел когда-то почин такой: «Газета — к завтраку!» Но о 

нем давно забыли. Мы уже и в газету писали, что наше поч
товое отделение № 38 поздно газеты доставляет. Да еще 
чего-нибудь и не хватает.

Но ничего не меняется. Почему мы должны в прошедшем 
времени читать? Звоним на почту, там отвечают: некому
разносить, идите поработайте.

Нам от того, что на почте трудности, не легче. Каждый 
на своем месте должен дело хорошо делеть.

Л. Ф ЕДО ТО ВА , - 
жительница 19-го микрорайона.

/ (

Хотел бы прочитать...
Предлагаю редакции провести пропаганду насчет того, что 

нужен клуб или объединение потребителей. Торговля нам 
часто преподносит плохого качества товара, продукта, а по
купатель получается бесправным. Я слышал, такие клуба 
создаются.

I
О чем бы я хотел прочитать ■ газете? Подэебаветь стели 

люди о дисциплине, и гезетчиии тоже. А о качестве капре
монта жилья уже столько лисели! Пора принимать такие 
меры, чтоб отбить охотку халтурить. И о качестве медоб- 
служивания пора говорить в полный голос — о заболевае
мости и смертности в Ангарске. Есть у меня предложение* 
организовать общество борьба а раком.

Больше иедо пропагандировать силу законе. Учить людей, 
как победить бюрократе.

Я. КР«ЯЯ.
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9  С ПАРТХОЗАКТИВА РАБОТНИКОВ ТОРГОВЛИ

А НА ПРИЛАВКАХ
В городе состоялся партийно-хозяйственный актив работни

ков торговли. Представители урса, орсов, ба»г магазинов, а 
также партийные работники горкома и горисполкома собра
лись в актовом вале строителей, чтобы обсудить накопивши
еся проблемы и наметить пути их преодоления. С докла
дом выступил председатель горисполкома ▲. А. Буб. В пре
ниях — работники партийного аппарата, торговли, предста
вители трудовых коллективов города. Вот некоторые мысли 
ив прозвучавших выступлений.

ПУСТО

О. П. СКРИПКА, заведую
щая отделом оргенивации 
торговли урса:

  Порой не можем из
горького опыта извлечь урок.
В январе 1987 года орсом 
АУС  были переданы матери
алы в следственные органы 
по фактам хищения в мага
зине N9 82. Но виновные за 
недостачу 68 тысяч рублей в 
течение двух лет гуляют по 
городу и проводят свою «во
спитательную» работу.

В. Д. ЛАГЕРЕВ, начальник 
управления внутренних дел 
горисполкома:

—  Продолжается рост со
вершаемых уголовно - нака
зуемых деяний работниками 
торговли. Если в 1986 году 
их было 26, в 1987 — 46, то 
в текущ ем уже 61 преступле
ние.

В орсе нефтехимиков толь
ко в этом году выявлено 10 
случаев обмана покупателей. 
Но основным поставщиком 
преступлений является орс 
строителей, где ежегодно вы
являются хищения в крупных 
и особо крупных размерах: 
изъятие из выручки, подло
ги в документах. В феврале 
1988 года начальнику орса 
АУС  Г. А . Ковтуновой на
правлено представление о 
том, что заведующая магази
ном Nfi 9 Н. Л. Ю щенко при
влекается к уголовной ответ
ственности за продажу спир
тных напитков из подсобного 
помещения. За подобные де
ла в 1987 году она уже дваж
ды привлекалась к ответст
венности. Но руководство 
орса формально Отнеслось к 
нашему представлению и пе
ревело Ю щенко на равноцен
ную руководящую должность. 
По ходатайству коллектива 
дело было прекращено. Но 
на новом месте Ющенко 
вновь совершила преступле
ние, укрыв от продажи сгу
щенное молоко. Только пос
ле напоминания через три 
с половиной месяца Ю щенко 
перевели не рядовую долж
ность.

Работники торговли ссыла
ются на то, что социальные 
трудности — главная причи
на нехватки товаров. В 
«Аленке» на прилавках всего 
три вида конфет, а в подсоб
ном помещении сладкой про
дукции различного ассорти
мента на 9 тысяч рублей...

В докладе председателя 
горисполкома А . А . Буба про
звучало:

_  В октябре 1988 года ко

новые условия, и вроде по
явилась возможность проявить 
социалистическую предпри-

|имчивость. Была разработана 
комплексная программа по 
дальнейшему развитию тор

города, в 25 вскрыла грубые 
нарушения правил советской 
торговли.

Вырос обман покупателей в 
три раза. Но в УВД не по
ступило ни одного материа
ла ни из урса, ни из орсов, 
ни из госгорторгинспекции.

Начальник урса В. О . Штарк 
в июле этого года планиро
вал провести совещание по 
вопросам правонарушений в 
торговле, однако до сего 
времени, когда партийно-хо
зяйственный актив подводит 
итоги сделанного, оно не 
проведено. Зато в сентябре 
1988 года сотрудниками 
О БХСС выявлено хищение де
нежных средств в крупных 
размерах в магазине N2 53, 
которое было совершено за 
период с февраля по август 
1988 года. Сумма ущерба со
ставила 6600 рублей. А в ма
газине N2 57 обнаружили со
крытых от покупателей 69 
видов товаров, пользующих
ся повышенным спросом, в 
основном импортного произ
водства, на сумму 15036 руб
лей. В магазине N2 61 орса 
Ю го-Западного района — н$ 
сумму 2294 рубля. Все эти 
факты подрывают веру у на
селения в социальную спра
ведливость.

Прилавки в магазинах пу
стуют. А борьба с искусст
венно создаваемыми затора
ми на линии «база — мага
зин», с придерживанием то
варов в подсобном помеще

-овли города до 1990 года.
’ 'о пооблем почему-то не 
убавилось. По-прежнему не 
хватает товаров, относящих
ся к разряду недефицитных, 
из-за чего скопилось залежа
лых товаров на сумму до 
тоех миллионов рублей. А не
обходимых, первого спроса^ 
не хватает. Ежегодно прово
дится уценка товаров на сум
му пять миллионов рублей.

Но главным тормозом яв
ляется громоздкая, много
звеньевая структура управле
ния торговлей города, в ко
торой сплошь параллелизм 
дублирование. бумагомара- 
тельство. Штат его около 600 
человек!

Докладчик остановился и 
••а вопросе откуда «болез
ненные» перебои продукта
ми? Допустим, муки и крупы. 
Пои обязательстве* поставки 
фасованной продукции за 9 
месяцев по муке— 1125 тонн, 
крупе — 890 тонн, с реалба- 
зы фактически было выдано 
соответственно 342 тонны и 
446 тонн. Но основная мас
са продуктов поставляется 
по-старому: в лотках, ящи
ках, мешках и даже навалом.

Другая причина. В городе 
действуют 6 предприятий, по
строенных еще в седьмой 
пятилетке! Мощности рассчи
таны всего на сто тысяч жи
телей. А в Ангарске скоро 
будет в три раза больше.

Актив обсуждал и пробле
му капитального ремонта.

НУЖЕН СОЮЗ КООПЕРАТОРОВ
В ДК «Энергетик» прошел очередной семинар-совещание коо

ператоров города. 174 кооператива в Ангарске, из них более по
ловины уже крепко встали на ноги, имеют немалые прибыли, 
треть из них занята производством товаров народного потребле
ния— вот лишь некоторые статданные по нашим кооперативам.

На совещании с информацией о деятельности кооперативов вы
ступили заместитель председателя горисполкома А. Г. Никифоров, 
зав. горфинотделом М. И. Зинкевич, рассказавшая о результатах 
проверки финансовой деятельности кооперативов, заведующая 
горторготделом Т. Г. М атящук, заместитель начальника отдела ста
тистики Г. Н. Пугачева, заместитель начальника О БХСС В. В. Тер
ков, начальник отдела СЭС  J1. А . Панченко и другие.

Участниками совещания было предложено для упорядочения 
деятельности и быстрейшего решения различных вопросов избрать 
на добровольных началах городское правление кооперативов. 
Предложение было отвергнуто большинством кооператоров. Ре
шено в конце года провести вонфереицию кооператоров и опре
делить на ней свои дальнеВнме девствия.

НАШ КОРР.

На участок печатных плат 
ОКБА Ольга Куклина пришла 
семь лет назад, осваивала свою 
специальность изготовителя плат 
и шкал гальваническим мето
дом, учеником у ведущих масте
ров. Сейчас Ольга Ивановна са
ма достигла вершины мастерст
ва в своем сложном хохяйстве.

На снимке: О. И. Куклина.

Фото И. АМ О СО ВА.

ИЯ

о О С ТРЫ Е ВОПРОСЫ

отпуском по знакомст- I  Орсу Ю го-Западного районаНИИ,
ву, через служебный вход 
ведется не на должном уров
не...

Все эти негативные явле
ния в работе ангарской тор
говли требуют принятия не
медленных мер и руководст
вом урса и орсов, и милици
ей, и городским Советом. По
купатели устали от постоян
ной нехватки товаров.

Вот что показывают цифры. 
Товарооборот возрос на 16 
миллионов рублей по срав
нению с соответствующим, 
периодом прошлого года. 
Получено 23 миллиона 800 
тыс. руб. прибыли. В общест
венном питании произведено 
и реализовано собственной 
продукции на 2\ миллион 837 
тысяч рублей. И если судить 
по цифрам, количество това
ров растет, но успех приоб
рести что-либо падает.

Предприятия торговли с 
июля 1985 года перешли на

выделено 68 тысяч на капи
тальный ремонт. Освоено все
го 44. Орсу А УС — 131 тыся
ча, освоено также 44. Ремонт 
ведется долго или вообще не 
ведется. Например, магазин 
«Сибирячка» закрыт на ре
монт в августе нынешнего 
года, до настоящего време
ни ремонт не начат* Магазин 
N2 35 «Московский» закрыт 
на ремонт в декабре 1987 го
да. Ж КУ АНОС к ремонту 
не приступало. А из выделен
ных орсу АНОС 118 тысяч 
освоено только 72. В общей 
сложности из 34 объектов от
ремонтировано 17.

Актив сделал вывод, что
перестройка в организации 
торговли еще не наступила, 
комплексная программа по
дальнейшему развитию тор
говли в Ангарске в 12-й пя
тилетке осуществляется не
удовлетворительно

А СИДОРОВ.

Соответствует ли СНИПу 
комбинат?

Меня как специалиста волнует 
ряд вопросов, связанных со 
строительством домостроитель
ного комбината. Строительство 
ДСК ведется в санитарно-защит
ной зоне «Ангарскнефтеоргсин- 
теза», что является грубым на
рушением санитарных норм про
ектирования промышленных
предприятий. Отвод площадки 
под строительство ДСК не был 
согласован с Госинспекцией по 
охране атмосферного воздуха, 
что также является нарушением, 
но в этом случае не только 
СНИПа, но и Закона РСФ СР об 
охране атмосферного воздуха.

В проект ДСК была заложе
на почти максимальная степень 
очистки согласно нашим строи
тельным каталогам. Это   99,3
процента^ — степень очистки 
практически недос1Ижнма, даже

при идеальной эксплуатации
технологического и пылеулавли
вающего оборудования.

Будет ли израсходована на 
очистные сооружения именно та 
проектная сумма или, как обыч
но, на охрану окружающей сре
ды денег не хватит? И будет 
ли ДСК сдан в эксплуатацию в 
соответствии со СНИПом? Нель
зя забывать, что превышение 
проектных выбросов повлечет 
прекращение деятельности ДСК. 
Сейчас уже не то время, когда 
можно эксплуатировать недост
роенные объекты или принимать 
в эксплуатацию только стены 
корпусов. Прошло время: «Да
вай , давай, а потом разберемся».

Закон существует не для то
го, чтобы его обходить.

Н. КУЗН ЕЦ О ВА, 
госинспектор ИРГИ.

I
ПРАВО И ОБЯЗАННОСТЬ

Н О В О Е  В У Г О Л О В Н О М  К О Д Е К С Е
Кто ив нас может спокойно 

смотреть, как мучают живот
ных? Редко, кто на этот воп
рос ответит положительно. А 
кто вступится за животное, 
когда над ним издеваются? 
Еще меньше становится ут
вердительных ответов.

И, наконец, хочется поста
вить такой вопрос: а сущест
вует ли наказание за издева
тельство над живым сущ ест
вом, «братом нашим мень
шим»?

К сожалению, очень мало 
осведомлены об этом граж
дане, в том числе и ангарча- 
не. 30 марта 1988 года Пре
зидиум Верховного Совета 
РСФСР издал Указ «Об от
ветственности за жестокое 
обращение с животными».

Учитывая пожелания тру
дящихся, предложения обще
ственных организаций о вве

дении ответственности за же
стокое обращение с живот
ными и принимая во внима
ние, что такие действия не
совместимы с моралью соци
алистического общества и на
носят ущерб делу воспита
ния граждан, особенно детей, 
Президиум Верховного Сове
та РСФ СР постановил:

Установить, что жестокое 
обращение с животными, по
влекшее их гибель или уве
чье, а равно истязание жи- 
вотных влечет администра
тивную ответственность в ви
де предупреждения или 
штрафа в размере до 50 
рублей.

Ж естокое обращение с 
живйтными, повлекшее их 
гибель или увечье, а равно 
истязание животных, совер
шенное лицом, к которому в 
течение года была примене

на мера административного 
взыскания за такие же дей
ствия, влечет за собой уго
ловную ответственность и на
казывается исправительными 
работами на срок до 6 ме
сяцев или штрафом до 100 
рублей.

Дела об административной 
ответственности рассматри
ваются административными 
комиссиями при исполни
тельных комитетах районных, 
городских, поселковых и 
сельских Советов народных 
депутатов.

Протоколы об указанных 
правонарушениях составляют* 
ся уполномоченными ив то 
должностными лицами орга
нов внутренних дел (мили
ции) и органов, осуществля
ющих государственный и ве
домственный контроль за

охраной и использованием 
животного мира, другими ли
цами, уполномоченными на 
то исполкомами районных, 
городских, сельских и посел
ковых Советов народных де
путатов, народными дружин
никами и общественными 
инспекторами охраны приро
ды.

Для привлечения к ответ
ственности лиц, учинивших 
издевательство ,  над животны
ми, можно обратиться в лю
бой опорный пункт города, 
в народную дружину, к ин
спектору охраны природы, 
имеющему удостоверение, 
которые обязаны будут со
ставить протокол и передеть 
его на рассмотрение по су
ществу в административную 
комиссию соответствующего 
исполкома.

Уголовный кодекс РСФСР 
дополнен новой статьей — 
2301., Она вошла в ту главу 
кодекса, где предусматрива
ется уголовная ответствен
ность за преступления против 
общественной безопасности, 
общественного порядка и здо
ровья населения.

Справедливо, потому что 
лицо, мучающее животное, 
совершает эти действия, как 
правило, в общественных ме
стах, где находятся люди, — 
во дворах, подъездах, на ули
цах. Уголовной практике из
вестно много случаев, когда 
все начиналось с «невинных 
шалостей» — в 10-летнем 
возрасте подвешивает кошку 
за хвост, а в 25-летнем со
вершает преступление...

Н. АЛТУХО ВА, 
член общественной при
емной редакции, юрист.

ташяттт
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Н У Ж Е Н  К О М И Т Е Т ,
КОТОРЫЙ МОГ БЫ КУРИРОВАТЬ УСИЛИЯ ВСЕХ ЗАИНТЕ
РЕСОВАННЫХ СТОРОН В ОКАЗАНИИ ПОМОЩИ ЗАВО Д У 
БВК.

ЭКОЛОГИЯ: ЗА ОХРАНУ ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ
роде от выбросов завода БВК— 
это дело его жителей, среди ко
торых много опытных инженеров 
и биологов, которые могли бы 
оказать в этом деле существен
ную помощь. Недостаточно кри
тиковать и возмущаться. Нужен 
комитет помощи заводу БВК по

Этим летом представилась ти, подобные микроорганизмы, ликвидации вредности его выбро-
возможность вместе с группой оказывается, есть в природе, и с°**
общественности города впервые человек с ними давно контакти- ® задачу комитета, организо-
побывать на Ангарском заводе рует без опасности для своего ванного при горисполкоме, дол-
белково-витаминных концентратов здоровья. жна входить инвентаризация
С нами беседовал директор Ку- с  другой стороны, живая био- вРелнь,х выбросов завода БВК,
зин В. В., специалисты отвечали масса, прежде чем стать товар- кУРиРованив научных разра оток
на вопросы, повели по техно- ным белковым концентратом, на и технических мероприятии по
логической нитке производства заводе подвергается термиче- их ликвидации, а также участие
белков. ской стерилизации. Сточныб во- в «оставлении плана внедрения

*  ль. эавола озониоуются пеоел ЭТИХ MePonP M* ™ *  и регулярное
Технология получения белка А А РУ Р А  освещвние в печати результатов

проста, на территории завода с Рос°м  в нгару. н ко на своей работы. В состав кЬмитета
п п л .т л п и л  Ы и к гтп  И л а А и - вЭраТОрвХ биОЛОГИЧвСКОИ ОЧИСТ- Гпросторно и чисто. Но в АН- к £  плакау «Био- Должны входить биологи, врачи,
гарске о заводе дурная слава, т т инженеры представители заво-
он подвергается постоянному логическая опасность». Здесь, по БВК дологической общест- 
моральному давлению со сторо- словам специалистов завода, раз- * енноСтИ Ангдрска.
ны горожан из-за неприятного решено находиться лишь корот-

идд йпамя З начит на t^ddhtqdhu Комитет должен иметь правазапаха, вызывающего в сочета- ко© вРвм*- значит, на территории «  г
нии с туманом кашель О вред- есть биологическая опас- контроля над проектами и рении с туманом кашель, и  вред конструкциями, осуществляемы-
ности завода БВК в городе мно- «ость... г ' Т а1/ ' -u 1 н у  м ми на ЗБЬК, чтобы не допускать
го разговоров, даже больше, чем к чести специалистов завода новь1х ИСТОчников вредных вы-
о выбросах мАигарскиефтеорг- БВК следует отметить, что ими бросов. Финансирование комите- 
синтеза». многое делается для уменьше- та  ̂ думаю< должно осуществлять-

Но, по заявлению специали- ния вредных выбросов и стоков. ся чврвз горисполком посредст- 
стов завода, доходящие до Ан- несмотря на принимаемые вом целевых отчислений из соот-
гарска запахи не представляют меРы» налицо непоследователь- ветствующих фондов завода БВК. 
опасности, и концентрации вред- ность в решении экологических Работа такого правомочного,
нь.х веществ в окрестностях з*- вопросов. Мы, жители Ангарска, компетентного и заинтересован-
вода укладываются в ПДК. Что и зав°Д БВК находимся в одной ного комитета, не зависящего от
же касается живых клеток мик- экосистеме, и поэтому, очевид- ведомственных интересов, даст 
роорганизмов, выбрасываемых с но» что силдми только завода реальные шансы быстро ликвиди- 
отработанным воздухом из фер- ^ВК задача о безопасности его ровать вредное влияние выбро- 
ментеров, — они гибнут в пре- Аля всей системы решена быть сов звв0дв БВК. 
делах километровой санитарной нв может. МЕРЦ,
зоны, окружающей завод. Кета- Защита окружающей среды го- инженер.

П р о в о д и т с я СЛУЖБА 02

р а с с л е д о в а н и е

19 ноября в ДК нефтехимиков 
состоятся концерты группы 
«Рок-Ателье» Криса Кельми. На
чало в 19 и в 21 час. Билеты в 
кассах ДК нефтехимиков и 
«Строитель».

* * *

22, 23, 24 ноября в ДК «Сов
ременник» состоятся концерты 
участников телевизионных про

грамм «Утренняя почта», «Шире 
круг», «До и после полуночи» — 
группы «Лабиринт» (солистка 
Алиса Монк, худ. руководитель 
композитор Сергей Муравьев) и 
группы «4-е измерение».

Начало в 19 и в 21 час. Биле
ты в кассах ДК «Современник» и 
«Строитель». Принимаются кол
лективные заявки. Тел.: 4-50-90.

* * *

20 ноября в ДК «Современник»

на концертах ленинградских авто- 
ров-исполнителей вы встретитесь 
с . заслуженным артистом РСФСР 
Александром Хочинским, лауреа
том премии Ленинского комсо
мола Виктором Федоровым, 
Александром Кивиным и дру
гими. Начало концертов в 18 и в 
20 часов. Билеты в кассах ДК 
«Современник» и «Строитель».

Принимаются коллективные за
явки. Тел.: 4-50-90.

и  н о

сРОДИНА» — Ф ранцуз. Воры в
законе (2 серии), 10, 13, 1б( 19, 22, 

«МИР» — Сила любви (2 серии). 
11. 14, 17t 20.

«ГРЕНАДА» — Л ома — забытый 
друг 10, 12, 14. Большие приклю че
ние Зорро 16, 17.40, 1У-20 1УДЛ.),• «
М.

«ПИ ОНЕР» — Приключения М арка 
Твена, 10, 12, 14, 16, Запретная аона.
18 (удл.), 20-30.

«КОМ СОМ ОЛЕЦ»— Праздник Свя
тою  Иоргена, 16, 18, 20 1удл.). Раз
ноцветная история. 14,

«ЮНОСТЬ» — зал  «Луч» — Ма
ленькая Вера (2 серии, дети до 16 
лет не допускаю тся), 10, 14, 17*20,
20

Зал  «Восход* — Дом с привидени
ями, 9-30, 13-20, 15, Тающие облака
(2 серии), 17( 19-30,

«ОКТЯБРЬ» — Окно спальни (2 
серии, дети до 16 лет не допускаю т
ся ). 13( 16, 19-30.

ДК НЕФТЕХИМИКОВ

Г О С Т И  Г О Р О Д А
Творческая встреча с артистами Московского Государст

венного академического ордена Трудового Красного Зна
мени театра оперетты.

В программе «ВСЕ СЕКРЕТЫ ОПЕРЕТТЫ» — веселые сцен
ки, соI ира, юмор, шуточные танцы.

Участвуют ведущие артисты T e a ip a .
16— 17 ноября — в ДК «Современник», начало в 18.30,

21.00.
Принимаются коллективные заявки. Билеты в кассах ДК.
Творческая встреча с артисткой кино Натальей ВАРЛЕЙ, 

исполнительницей главных ролей в кинофильмах «Кавказ
ская пленница», «Семь невест ефрейтора Збруева», «13 сту
льев», «Старые письма», «Не хочу быть взрослым» и др.

25— 26 ноября — в ДК «Строитель», начало в 18.30, 21.00.
27 ноября — в ДК «Современник», начало в 15.00, 18.00, 

21.00.

Не уменьшается количество 
краж и хищений с предприя
тий г. Ангарска. Особенно не
благополучное положение с 
сохранностью социалистиче
ской собственности сложилось 
на заводе химических реакти
вов.

В течение 1988 года орга
нами милиции совместно с 
общественностью было задер
жано 9 человек с похищенным 
с завода техническим этило
вым спиртом: Аксенова Гали
на Петровна, технолог цеха 
N2 10, Хоменко Дмитрий Гри
горьевич и Фомин Евгений 
Федорович — рабочие цеха 
№ 9, Андреев Игорь Вячесла
вович — электрик цеха № 8, 
Брянских Виктор Александро
вич — бригадир СМУ-9 и т. д.

Народным судом Централь
ного района все они подверг
нуты различным мерам нака
зания.

Хищениям спирта в немалой 
степени способствует ненадле
жащая организация охраны на 
заводе, да и некоторые конт
ролеры не прочь поживиться 
за государственный счет. При 
проведении внезапных прове
рок в сентябре— октябре бы
ло изъято у контролеров за
водской охраны: Екакий Лео
нида Дмитриевича — 19 лит
ров спирта, Решетова Кон
стантина Владимировича — 30 
литров, электрика цеха № 10 
Капустина Ивана Игнатьевича 
— 30 литров спирта; у рабо- 
чего-строителя РСМУ-8 Звере
ва Владимира Ивановича   3
литра спирта. По указанным 
фактам возбуждены уголов
ные дела, проводится рассле
дование.

6 и 11 сентября в Юго-За- 
падном районе были совер
шены разбойные нападения на 
женщин с применением удав
ки. В настоящее время пре
ступник задержан, похищен
ные вещи изъяты. Проводится 
расследование.

За совершение 20 октября 
квартирных краж из дома № 3 
в 17-м микрорайоне и дома

№ 20 в 177-м квартале задер
жаны Токарев Андрей Юрье
вич, 196/ года роедения, и 
Токарева Ирина Геннадьевна, 
1968 года рождения, жители 
г. Черемхово. Похищенные 
вещи возвращены потерпев
шим. Проводится расследова
ние.

На дорогах города в тече
ние 1988 года зарегистриро
вано 206 происшествий, при 
которых 25 человек погибли и 
212 ранены. С наступлением 
холодов оперативная обста
новка на дорогах города ус
ложняется, что говорит о низ
кой транспортной дисципли
не водителей и пешеходов.

8 ноября 1988 года в гор- 
травмпуикт обратился Цыку 
нов Сергей Геннадьевич, уча
щийся СПТУ-12, с огнестрель
ным ранением грудной клет
ки, пояснив, что в вечернее 
время ему встретились два 
неизвестных и один из них 
выстрелил в упор из пистоле
та. По тревоге были подняты 
все службы милиции, проче
сывались жилые массивы, ус
танавливались свидетели и 
т. д. Однако в последующем 
выяснилось, что Цыкунов из
готовил самодельный мелко
калиберный пистолет и, неос
торожно обращаясь с ним, на
нес себе ранение... Пистолет 
изъят, проводится расследо
вание.

За совершение разбойного 
нападения на гражданку В. за
держан Распутин Олег Михай
лович, 1971 года рождения, 
работает в СМУ-5. Шарф и 
сумка возвращены потерпев
шей. Возбуждено уголовное 
дело.

При раскрытии подобных 
преступлений важное значение 
имеет оперативное оцепление 
района преступления, а это 
зависит от времени с момен
та преступления до сообще
ния в милицию. Поэтому ор- 
• аны внутренних дел обраща
ются к гражданам города: о
всех происшествиях немед
ленно сообщать по телефо
нам: 02 или 4-15-20.

Тарная база реализует метал
лические уголки для изготовле
ния и ремонта винных ящиков 
ГОСТа 18575-81. Обращаться: Ан- 
гарск-30, гарная Оаза урса тел.: 
9-54-51. (0585).

— Капкан
для шакалов, 15, 17, 19,

Больным, желающим получить 
медицинскую помощь на дому 
(инъекции, массаж, лечебную 
физкультуру, банки и другую 
медицинскую помощь), обра
щаться по тел.: 3-42-20,

ПОМОГИТЕ СЛЕДСТВИЮ

8 октября 1988 г. между 18 и 
19 часами на 23-м километре 
Московского тракта выехала на 
левую обочину и опрокинулась 
под откос автомашина ГАЗ-24 
белого цвета номер 91-37. ИСО, 
следовавшая в сторону г. Иркут
ска. В аварии погиб гр-н Кочуров 
Владимир Ильич.

По обстоятельствам прйэисшест- 
вия можно предположить, что в 
салоне автомашины с погибшим

находился преступник, либо бы
ла создана аварийная ситуация 
водителем другого транспортного 
средства, следовавшего во встре
чном направлении.

Управление внутренних дел 
Иркутского облисполкома просит 
граждан, видевших данное про* 
исшествие, обратиться в след
ственное управление по адресу! 
г. Иркутск, ул. Володарского, 2, 
кабинет № 14 или позвонить по 
телефону: 24-46-97.

ОТВЕТ НА КРИПТОГРАММУ

1. Крупская. 2. Подвойский. 3. 
Белышев. 4. Эйзенштейн. 5. Ми
лютин. 6. Рахья. 7. Гаев.

В тексте: «Впервые люди силу 
обрели и разогнули спины тру
довые, и бывший раб хозяином 
земли стал в этот день, за все 
века впервые».

Первыми ответы прислали А. 
Лаврова, В. Сахарова, О. Турун- 
таева, Ю . Рыжий, В. Купцова, Г. 
Литвинцева, В. Косенко, О . Шес
такова, П. Зароднюк, семья Ф а
деевых, Н. Сальникова и Г. Бор
цовская, С . Шафигулина, И. Агар
ков, Поздняковы, И. Кустов и Н. 
Рожнова.

пленяет
Д ве 2-комнатные квартиры (29 км. 

м) ва 4-комнатную, Адрес: 91-1-16,
(2362).о

Д ве 2-комнатные квартиры (29 кв, 
м, с телефоном и 33 кв, м) на 1.ком
натную с телефоном н 3-комнатную 
в Центральном районе. Адрес: 80-1-44,

(2363). *

®
2-комнатную квартиру (28,9 кв м) 

на 1-комнатную н комнату. В озм ож 
ны варианты. Адрес: 15-й мр-н-17-108,
тел 9-70-57 (после 18 часов), (2376)

0
3-комнатную квартиру в Ангарске 

(182-А квартал, первый этаж , 38 кв, 
метров, телефон) на равноценную в 
Саянскб,* Тел, в Ангарске: 4-91-27, в 
С аянске: 3-10-43 (2439),

©
Дне 2-комнатные крупногабаритные 

квартиры (с телефоном) на 4-ком- 
натную 1 или 3-комнатную не менее 
54 кв м Тел.: 2-28-89 (2438)

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 665830, г. Ангарск, ул. Ланина, 43.
Телефоны: редактор — 2-25-46; заместитель редактора — 

2-21-37; ответственный секретарь и выпускающий — 2-36-04; 
отдел партийной и комсомольской жизни — 2-29-55; отдел 
информации и фотолаборатория — 2-26-58; экономический 
отдел — 2-23-17; бухгалтерия и общественная приемная —* 
2-32-17; отдел культуры, быта и писем, машбюро — 2-24-85, 
2-31-19; корректоры — 2-20-68.

Коллектив СМУ-2 вы раж ает глу
бокое соболезнование Дугину Е в
гению Александровичу по поводу 

безвременной смерти

К оллектив СРСУ-В треста. Ан
гарски ефтехн мрем строй вы раж ает
искреннее соболезнование Нирко 
Галвне Александровне ■ ее семье 
по поводу смерти

НИРКО 
Юрия Андреевича

Редактор В А. СТАРИКОВ

В четверг, 1/ ноября, в ДПП в 
19 часов состоится заседание 
литературного объединения. Об
суждается фантастика А. Никоно
ва.

В четверг, 17 ноября, прием 
посетителей в общественной при
емной редакции газеты «Знамя 
коммунизма» будет вести Пузы- 
рева Людмила Ивановна с ^  до 
18 часов.

19 ноября с. г. в 10 часов в 
Доме политического просвеще
ния (остановка «Швейная фаб
рика») проводится собрание с 
родителями детей инвалидов, 
имеющих заболевание нервной 
системы, и с нарушением опор
но-двигательного аппарата.

Городское правление Все
российского общества ин

валидов.

Савватеевскому государствен
ному кооперативному хозяйству 
требуются на постоянную работу 
электромонтеры. Нуждающиеся 
обеспечиваются жильем в доме 
для малосемейных.

Управление архитектуры — ра
бочего в отдел геодезической 
службы постоянно.

(0575).

Коллектив детской больницы 
скорбит по поводу безвременной 
кончины диетсестры

ЧЕРНИГОВСКО Й 
Нины Яковлевны 

и вы раж ает глубокое соболезно
вание семье и близким покойной.

< <
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